



## 今年度最後の授業参観の様子！

2月8日（土）、今年度最後の授業参観を実施しました。保護者の皆様には、前日からの降雪による学校周辺の道路凍結等の中、お子様の登校時の安全にご配慮頂きましてありがとうございました。

今回は、各教室で、それぞれの学年が今年1年間学習したことを振り返りながら、保護者や地域の方々に見ていただくことにしました。例年は、各学年10分程度の発表で体育館で行っていましたが、今年度は、「通常の45分間の学習時間」で、「各学年に応じた学習発表内容」を「各教室」で行いました。

今回学習発表会の実施方法を変更した理由は、各学年45分間に発表時間をする事によって、次のようなメリットがあるからです。

- ①子どもたち一人一人が発表する回数や時間を十分確保することができる。
- ②各学年に応じた様々な形態で表現することができる。
- ③1年間取り組んできた学習内容を工夫しながら詳しく発表できる。
- ④自分の教室で発表会をすることで、日頃の学習の様子を見て頂くことができる。
- ⑤さらに、子どもたちの準備や発表もスムーズにできる。

一方で、①参加する保護者の方や地域の方にとっては、全ての学年の学習発表内容をご覧頂くことができないということもあります。また、②子どもたちにとっては、他の学年の発表内容を見ることできないということも考えられます。

今回は、子どもたちの各学年に応じた主体的な活動や表現力の育成の機会を十分考慮するという観点で行いましたので、ご理解頂きますようお願いいたします。来年度に向けて、いろいろな学校行事等に関しまして、工夫改善していきたいと考えております。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

このような子どもたちの主体的な表現力の育成を重視したねらいにより、学習発表会を開催いたしました。子どもたち一人一人の心が一つになって素晴らしい発表会になったと思います。始まる前の表情は少し緊張しているように感じましたが、発表が始まると、この日のために繰り返し頑張ってきた練習してきたことが自信となって、堂々と表現している姿がどの学年でも見られました。一人一人が発表している姿は、にこやかな表情の笑顔いっぱい、とてもすばしかったです。

今回の学習発表会をとおして、たくさんのお話を学ぶことができました。友達と一緒に発表の練習をする中で、互いに教え合い、学び合い、最後まで一生懸命取り組んで発表できた喜びや各学年の発表テーマに向かってみんなの心が一つになった喜びなど、たくさんのお話の姿が見られました。

保護者の皆様をはじめ、たくさんの方々のご参観を頂きましたことに、心より感謝いたします。これまでの学習の成果を出し切ろうと、一生懸命発表している子どもたち一人一人の姿を見て頂くことができました。



【1年生の学習の様子】



【2年生の学習の様子】



【3年生の学習の様子】



【4年生の学習の様子】



【5年生の学習の様子】



【6年生の学習の様子】